



**IV WORLD ULTREYA
Anaheim, California USA
August 1, 2009**

Queridos Amigos,

En nombre del Comité Ejecutivo del Organismo Mundial de Cursillos de Cristiandad (OMCC), es para mí un honor dar la bienvenida a todos y cada uno de ustedes a esta Histórica IV Ultreya Mundial del Movimiento de Cursillos.

Es con alegría que hemos abierto los brazos para abrazarlos en el Amor y la Amistad de Dios, en Jesucristo, en esta Gran Fiesta de la Amistad que ha traído amigos de todo el mundo, simplemente para vernos de nuevo y / o verse por primera vez con esa persona que han conocido por tantos años, algunos a través de Internet conversaciones telefónicas.

Desde el comienzo, estaba claro que lo que se encuentra en el fin de semana del Cursillo se tenía que compartir y hacer crecer, no sólo en las Reuniones de Grupo, sino también a un nivel mayor y más universal. Así es como hemos llegado hasta a una Ultreya mundial.

Una Ultreya que nos da la oportunidad de confirmar que, independientemente del color, el idioma o la cultura, el carisma del Movimiento de Cursillos ha sido capaz de viajar de la piel de la persona a su propia esencia, el centro del corazón, donde el Espíritu Santo reside en todos y cada uno de nosotros.

Durante los últimos tres años y medio y por los restantes cinco meses que tenemos en nuestro período de servicio, ustedes nos han dado la oportunidad de iniciar el Proyecto de la Revisión de Ideas Fundamentales, de iniciar la revisión y corrección de nuestro Estatuto del OMCC y sobre todo y más importante, de viajar a muchos países en los cinco continentes del mundo para servir al Movimiento de Cursillos. Todo esto lo hemos hecho a la medida de nuestras posibilidades y con la ayuda de muchas oraciones, de miles de amigos en todo el mundo. Como resultado, creemos que hemos unido al Movimiento sustancialmente y creado muchos, pero muchos amigos, por lo cual siempre estaremos eternamente agradecidos.

También queremos dar las gracias a los cuatro Grupos Internacionales - Asia/Pacífico, Europa, América Latina y América del Norte y el Caribe, por la solicitud de esta Ultreya Mundial, en un esfuerzo por promover la unidad del Movimiento de Cursillos mundialmente.

¡Qué maravillosa forma de celebrar con todos nuestros amigos, en vivo y en directo, en esta IV Ultreya Mundial!

Y finalizando, quiero compartir que con todos ustedes, que como Comité Ejecutivo del Organismo Mundial de Cursillos de Cristiandad, iniciamos nuestro servicio en Febrero 2006. Y unos meses después, providencialmente, pudimos asistir al II Encuentro Mundial de Movimientos Eclesiales y Nuevas Comunidades en Roma con su Santidad el Papa Benedicto XVI. El Tema de este Encuentro Mundial fue, " La Belleza de ser cristiano y la Alegría de comunicarlo". Este tema nos emocionó y nos cautivó enormemente porque nos dimos cuenta, que estaba relacionado perfectamente con la finalidad del

Movimiento de Cursillos de Cristiandad. Porque en solo tres días de un cursillo, la persona descubre precisamente esa Belleza de ser Cristiano, y sale con la alegría de comunicarlo a todos los que lo rodean.

Con ese convencimiento del Tema y siguiendo las recomendaciones de este II Encuentro Mundial, hemos tratado de hacerlo vida en nuestro servicio y vida ordinaria , normal y cotidiana de nuestro propio metro cuadrado móvil. Así como también, que fuera el Centro de Nuestra IV Ultreya Mundial.

"La Belleza de ser Cristiano y la Alegría de comunicarlo" .

Gracias por su amistad y gracias a Dios por esta gran oportunidad.

¡De Colores!... ¡De Colores!... ¡De Colores!...

Juan Ruiz
Presidente - OMCC